

Les parents des normaliens disparus au Mexique exigent que les experts argentins soient protégés



Mexico, 10 février (RHC-Telesur) Les parents des normaliens disparus au Mexique au mois de septembre dernier ont exigé que l'Équipe argentine d'anthropologie légiste, qui estime que l'enquête doit rester ouverte, soit placée sous la protection du gouvernement mexicain.

Dans un communiqué émis ce mardi, les membres des familles des normaliens ont demandé à ce que le travail des experts argentins soit respecté. Ces spécialistes considèrent que tous les éléments n'ont pas encore été étudiés et que la vérité n'a pas été établie.

Pour sa part, le procureur général du Mexique a rejeté les recommandations des experts qui ont exprimé leur divergences au sujet des conclusions de l'enquête officielle, à laquelle ils ont collaboré.



Radio Habana Cuba